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Anfrage der Grünen Alternative Favoriten
gemäß § 23 der GO

eingebracht in der Sitzung am 14.09.2022

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Favoriten stellen an den Herrn Bezirks-
vorsteher Marcus Franz folgende Anfrage zum Thema

Fahrbahnsanierung Herndlgasse

In der Herndlgasse wurde kürzlich die Oberfläche der Fahrbahn auf einer Länge von etwa 
200m neu asphaltiert. An der Oberfläche der Fahrbahn davor waren zwar am Rand (Park-
spur) schon klar Ausbesserungsarbeiten ersichtlich, dem fließenden Verkehr stand aber 
eine noch als gut zu bezeichnende Asphaltdecke zur Verfügung.

Dazu folgende Fragen:

• Warum wurde wiederum eine Oberflächensanierung vorgenommen, obwohl der 
Bau des Radweges in der Herndlgasse angeblich sogar schon projektiert ist?

• Gibt es überhaupt eine Abstimmung zwischen den Magistratsabteilungen, die mit 
dem Radwegeausbau in der Herndlgasse und des die Oberflächensanierung be-
traut sind?

• Wie teuer war die durchgeführte Oberflächensanierung?

• Wann wird der Bau des Hauptradwege-Lückenschlusses in der Herndlgasse end-
lich umgesetzt?

• Wie hoch sind nach aktuellem Stand die Kosten des Radwegebaus einzuschätzen?

Begründung:

In der Herndlgasse seit vielen Jahren als ein wichtiger Teil des Wiener Hauptradwegenet-
zes geplant. Zuletzt wurde eine Petition gestartet (Stand 08.09.2022: >300 Unterschriften) 
die die rasche Umsetzung eines Radwegs in der Herndlgasse fordert. Es liegt auf der 
Hand, dass eine klimafitte Anpassung im Zuge von Straßensanierungsprojekten gleich 
umgesetzt werden sollen, um einen Mehraufwand und zusätzliche Kosten zu reduzieren.
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